

[Registrarse](#)[Texto](#) [Aumentar](#) | [Disminuir](#)

09 de Septiembre de 2009

DIARIO DIGITAL

Buscar:

[Capital](#) | [Sociedad](#) | [Deportes](#) | [Cultura y ocio](#) | [Provincia](#) | [Economía](#) | [24 horas](#) | [Motor](#) | [Fórmula 1](#) | [Rss](#)[Almería](#) | [Granada](#) | [Murcia](#) | [Internacional](#) | [Nacional](#) | [Andalucía](#) | [Publicidad](#) | [Franquicias](#) | [ONG News](#) | [Documentos de interés](#)

Granada > Capital

2009-09-08 11:46:35

El Ayuntamiento de Granada pone a disposición de todos los ciudadanos el "Centro de Documentación de la Ciudad Histórica"

La iniciativa, pionera a nivel nacional, permite a cualquier usuario consultar datos, fotografías e inmuebles del centro y los barrios históricos.



La iniciativa del Ayuntamiento de Granada es pionera en nuestro país



cultural.

Así, para facilitar el acceso, se han ubicado monitores para la consulta pública en el edificio municipal de Cuesta de Santa Inés –sede de dicho centro de documentación-, así como en la Gerencia de Urbanismo, antiguo edificio Hermanitas de los Pobres.

También se puede acceder a través del servidor web <http://documentaciongranada.org> El proyecto ha contado con una consignación de 149.000 euros procedente de la inversión realizada por el Consistorio granadino a través de diferentes partidas de los fondos europeos Urban.

Dentro de los contenidos más novedosos de este centro documental, podemos destacar la información almacenada sobre el patrimonio desaparecido, a partir del cual se han llevado a cabo infografías y restituciones virtuales; el archivo de fotografías antiguas sobre la ciudad y sus edificios o el amplísimo repertorio de planimetría arquitectónica sobre edificios.

En la presentación de la iniciativa, el concejal de Patrimonio, Juan García Montero, ha agradecido la colaboración prestada por distintas instituciones como los colegios de arquitectos y de aparejadores de Granada, o la Universidad de Granada, así como por historiadores, arquitectos y particulares, que han puesto a disposición de este Centro Documental información sobre distintos inmuebles.

GRANADA.- El Ayuntamiento de Granada ha puesto en marcha una iniciativa pionera en nuestro país: el Centro de Documentación de la Ciudad Histórica, un sistema de gestión de conocimiento patrimonial informatizado e integral que registra, inventaría y cataloga –utilizando toda la documentación e información existente-, el patrimonio histórico inmueble y urbano.

Además de servir como herramienta de gestión para profesionales y administraciones, favorecer una mayor y mejor conservación y protección del conjunto histórico, dicho centro pretende ser un instrumento al servicio del ciudadano, y muy especialmente al turismo

[Aumentar](#)[Disminuir](#)[Imprimir](#)[Comentar](#)[Enviar](#)

Artículos relacionados

- [El PP lamenta que el PSOE granadino vuelva a vender las mismas promesas incumplidas de la anterior legislatura](#)
- [El PP pide explicaciones a la consejera de Obras Públicas por el nuevo retraso en la fecha de finalización del metro en Granada](#)
- [La Junta destina 50,2 millones a la electrificación, señalización y sistemas de seguridad del Metro de Granada](#)
- [Concluye la restauración del Pilar de la calle Elvira de Granada, que data de 1671](#)
- [Los abogados de Granada que necesitan un atestado policial podrán liquidar las tasas en todas las oficinas municipales de la capital](#)



Palabras clave

tecnova cena patronos artes
almería presentación
 personas curso visita
 presidente andalucía regional
 verano consejero agricultura
 alemania alonso inauguración
 públicas
 consejera alcalde murcia sede